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Às nove horas e trinta e cinco minutos do dia dois de junho de 2020, reuniu-se a Comissão Deliberativa em 

modo remoto com a presença dos professores Aloysio Moraes Rego Fagerlande, Ana Paula da Matta Machado 

Avvad, André Luiz de Campello Duarte Cardoso, Bartolomeu Wiese Filho, Cristiano Siqueira Alves, Fernando 

Ernesto Lopes Pereira, Leandro Taveira Soares, Marcelo Jardim de Campos, Marcus de Araújo Ferrer, Maria 

José Chevitarese de Souza Lima, Paulo Henrique Loureiro de Sá, Paulo Predrassoli Junior, Pedro Sousa 

Bittencourt,  Sheila Zagury, Veruschka Bluhm Mainhard, a representante discente Loren Vandal, a 

representante discente suplente Natalia de Franco Trigo e os secretários Angelo Martins Gonçalves e 

Roosevelt Rodrigues Mota. O professor Aloysio Fagerlande abriu a sessão, na qual deliberou-se sobre os 

seguintes assuntos:1) Resolução emergencial para credenciamento: O professor Aloysio Fagerlande 

apresentou aos presentes a Resolução Emergencial da Comissão Deliberativa do PROMUS–UFRJ nº 01/2020, 

que altera o Art. 3º da Resolução da Comissão Deliberativa do PROMUS–UFRJ nº 01/2019 por conta da 

pandemia. Resolve que: Art. 3º - As solicitações de credenciamento estarão suspensas até a definição do novo 

calendário, conjuntamente com a normatização e efetiva aplicação de procedimentos para oferta de 

disciplinas no PROMUS. APROVADO por unanimidade pelos presentes. 2) Apresentação da Resolução 

05/2020 CEPEG para aulas remotas e aplicação no PROMUS: O professor Aloysio informou aos presentes 

sobre a Resolução 05/2020 CEPEG, que adota providencias para o ensino remoto da Pós-Graduação 

Profissional em tempos de pandemia, aprovada em reunião ordinária do CEPEG de 29/05/2020. A partir dela, 

discutiu-se a adoção do G-Suite, a partir da plataforma Classroom, como sistema a ser aplicado às disciplinas 

e atividades do PROMUS. O Prof. Leandro Soares e a representante discente Loren Vandal discorreram sobre 

os pontos positivos de sua utilização.  APROVADO por unanimidade pelos presentes. 3) Informações gerais: 

o Professor Aloysio Fagerlande lembrou a todos sobre o prazo de entrega dos vídeos para a VII JORNADA, de 

15 a 30.06.2020.  Ele também solicitou aos docentes que enviassem os comprovantes de suas produções 

intelectuais (bibliográficas, artísticas e técnica/tecnológicas) de 2019, para lançamento na Plataforam 

Sucupira. Nada mais havendo a tratar, o professor Aloysio Moraes Rego Fagerlande, presidindo a Reunião, 



 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão às dez horas e quarenta minutos. Eu, Roosevelt 

Rodrigues Mota, secretário da Comissão Deliberativa do PROMUS, lavrei a presente ata.  

 

  

 


